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Il y a maintenant bientôt six ans 
quand nous avons sollicité notre 
rattachement à l’Agglomération du 
Val d’Europe, certains s’inquiétaient 
de cette décision et craignaient que 
notre Village soit urbanisé de façon 
trop importante et que Villeneuve le 
Comte y perde son âme. J’ai toujours 
revendiqué, pour ma part, que nous 
pourrions conserver notre caractère 
rural et jouer la complémentarité avec 
les autres communes du Val d’Europe. 
Cette différence est une richesse pour 
l’avenir. Elle constitue un atout pour 
notre territoire.

Les dernières lois concernant le Zéro 
Artificialisation Net, dit ZAN en 
langage technocratique, confortent 
notre vision. La Région Île de France à 
travers le futur Schéma Directeur de l’Île 
de France a annoncé son intention de 
préserver l’identité des communes de 
Villeneuve le Comte et Villeneuve Saint 
Denis en nous classant en trame verte 
à sanctuariser. Le mot est fort et l’enjeu 
est clair.
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- Le Bal du Quatorze juillet organisé par 
l’Ambiance Vilcomtoise avec SkyDance 
qui a pu être maintenu grâce au précieux 
renfort de Stéphane REY qui a pris en 
charge l’organisation de la restauration. 
Je rappellerai que sans la bonne volonté 
des bénévoles aucun de ces événements 
ne pourrait exister. 

- Le défilé aux lampions et le feu d’artifice 
d’Halloween avec Chorelys Danses et 
Compagnie, une nouvelle association 
sur Villeneuve le Comte, l’Ambiance 
Vilcomtoise et Poum Tchac. Rappelons 
d’abord que suite à l’arrêté préfectoral, 
nous avons dû annuler notre traditionnel feu 
d’artifice et le reporter en novembre. L’idée 
un peu folle d’un feu d’artifice d’Halloween 
nous a alors été proposée. Malgré les 
pessimistes qui nous recommandaient 
d’annuler la manifestation, une accalmie 
météorologique de deux heures dans une 
semaine tempétueuse nous a permis de 
maintenir l’événement pour le plaisir des 
nombreux spectateurs. Certains ont parlé 
de miracle. Pour ma part, je crois que c’est 
simplement le talent.

Plus localement, la municipalité vient 
d’investir dans plusieurs nids à mésanges. 
Nous les installerons dans les espaces où 
nous constaterons la présence envahissante 
de la chenille processionnaire.
Cette recherche d’harmonie passe 
aussi par la poursuite heureuse de 
notre aventure du Jardin Partagé. Une 
communauté joyeuse et conviviale 
d’une trentaine de participants de tous 
âges est maintenant bien constituée. À 
l’objectif environnemental initial, s’ajoute 
simplement le bien vivre ensemble. N’est-
ce pas essentiel de nos jours ? Un essai de 
production d’endives est en cours. Si j’en 
crois des photos récentes, il semble que ce 
premier essai est déjà concluant.
Parmi la cinquantaine d’événements que 
vous pouvez retrouver sur le PowerPoint 
qui défile derrière-moi, je retiendrai quatre 
événements marquants :

- D’abord le retour de la Ferme en Fête 
grâce à Solidarité Partage, M. CORMAN 
pour le prêt des engins agricoles et la 
société Villages Nature. Une manifestation 
majeure pour notre Village en totale 
adéquation avec notre ADN.

Même si nous revendiquons cette 
ambition d’une harmonie avec la nature, 
l’impact du réchauffement climatique est 
déjà bien présent sur notre commune. 
2023 aura été une année marquée par 
la chute de nombreux grands arbres. 
Nous avons dû mener en urgence 
plusieurs campagnes de coupes et 
d’abattage pour un budget significatif 
de 14 500 €.
Nous avons perdu notre arbre 
remarquable qui poussait au-dessus de 
l’ancien garde-manger à l’allée de la 
Pointe.
Il est maintenant certain qu’entre 40% et 
60% des arbres des forêts franciliennes 
vont périr dans les années à venir. Des 
nouvelles essences devront prendre 
place progressivement pour reconstituer 
nos massifs. Le risque incendie va 
aussi probablement augmenter et des 
dispositifs de sécurité devront être 
anticipés.
Nous prévoyons en 2024, une 
intervention significative sur le bois de 
la Pointe. Une cinquantaine d’arbres 
menaçants devront encore être abattus. 

Le Val d’Europe atteindra les 90 000 
habitants à terme. Il serait bénéfique pour 
ces habitants qu’ils aient un accès direct à 
un domaine forestier aménagé. Après de 
longs mois de discussion, je fais le constat 
que ni l’État ni la Région Île de France ne 
veulent porter ce projet. J’invite donc les 
élus du Val d’Europe à faire leur cette 
intention en s’engageant pour la création 
d’espaces naturels sensibles d’intérêt 
communautaire.

Paradoxalement, notre risque n’est plus tant 
aujourd’hui d’être urbanisé, mais d’être 
empêché du moindre développement. 
Je pense en particulier à la ferme de 
l’Ermitage qui pourrait faire l’objet d’une 
belle réhabilitation à caractère touristique 
et que nous risquons de voir tomber en 
ruine si trop de contraintes réglementaires 
s’imposent. Les préoccupations 
environnementales oublient parfois les 
enjeux patrimoniaux.

Pour renforcer cet objectif de préservation, 
l’Agglomération du Val d’Europe a 
maintenant engagé la procédure de zone 
agricole protégée qui vise à aider nos 
agriculteurs. Cette assurance de protection 
est nécessaire pour leur permettre d’investir 
à moyen terme et de faire évoluer les 
exploitations.

Comme je l’annonçais ici même il y a un 
an, nous continuons aussi de militer pour 
que le Massif Forestier de Crécy soit mieux 
reconnu et protégé. 

Ce massif de près de 3 000 ha, pourtant 
un des plus proches de l’Agglomération 
parisienne est sorti des radars de l’action 
publique. Nous rêvons qu’une partie plus 
importante de ce massif soit ouverte au 
public. 

D
e façon symbolique, pour e façon symbolique, pour 
notre carte de vœux, nous notre carte de vœux, nous 
avons retenu le slogan avons retenu le slogan 
suivant : Villeneuve le Comte suivant : Villeneuve le Comte 
en harmonie avec la nature !en harmonie avec la nature !
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- La plantation de la Micro-forêt par l’association l’Écolo 
Buissonnière avec tous les enfants des écoles. Nous sommes 
maintenant impatients de voir comment ces 600 arbres plantés 
sur 200 m² vont évoluer. En tous cas, on est sûr qu’ils ont été bien 
arrosés depuis. Peut-être trop ?

En cette année 2023, nous avons aussi connu quelques 
déceptions avec le refus du Département pour l’aménagement 
que nous voulions réaliser rue de la Libération pour faire 
ralentir les véhicules devant les deux écoles. S’agissant d’une 
départementale, nous ne sommes pas décisionnaires.

Nous regrettons aussi l’abandon par le Département du projet de 
piste cyclable le long de la RD 231. Si nous pouvons comprendre 
les contraintes financières, nous ne comprenons pas cette décision 
d’abandon contraire au bon sens.

Nous savons que les problèmes de circulation sont une des 
préoccupations majeures des habitants de notre secteur. Les 
Maires relaient régulièrement cette préoccupation et demandent 
aux collectivités compétentes : État, Région, Département, de 
prévoir des aménagements à la hauteur des programmes imposés 
par l’État dans le Val d’Europe. Une augmentation de 25% du 
trafic est attendue dans les cinq ans. Le demi-barreau Est qui 
doit ouvrir en 2024 entre la RD96 et l’autoroute A4 ne résoudra 
pas seul cette problématique de circulation. Aurons-nous des 
réponses satisfaisantes en 2024 ? Je ne suis malheureusement 
pas très optimiste.

Dans les préoccupations générales, il y a aussi le manque de 
médecins généralistes. L’État n’a pas su ou voulu gérer cette 
problématique. La pénurie est nationale et on laisse les communes 
se débrouiller comme elles le peuvent avec ce sujet qui ne relève 
pas de leur compétence. Pour Villeneuve le Comte, nous essayons 
de trouver des solutions, mais il y a plus de pièges à éviter que de 
poudre miracle. Je salue toutefois l’initiative de notre pharmacie 
avec la mise en place d’une cabine de téléconsultation.

Pour revenir à des sujets positifs, en termes de travaux et projets, 
l’année 2023 aura permis l’ouverture du parking public rue 
du Général de Gaulle qui est déjà bien utilisé, la « presque » 
finalisation des travaux de rénovation du stade, le « presque » 
achèvement des travaux de rénovation de l’église et la réouverture 
de cet édifice pour les offices, la réfection du Boulevard de 
l’Ouest, la réfection des sols et l’isolation de l’école maternelle.

Je tiens sincèrement à remercier d’abord l’ensemble du Conseil 
Municipal qui m’accompagne depuis un peu plus de trois ans. 
Nous venons de dépasser la moitié du mandat et malgré une 
COVID inattendue et une inflation record, nous pouvons affirmer 
que nous avons déjà réalisé presque 80% de nos engagements.

Je tiens à remercier aussi ceux qui, par leurs actions au 
quotidien participent à la vie du Village et aident nos habitants: 
d’abord nos forces de l’ordre et nos pompiers, les soignants, 
les commerçants, les artisans, les enseignants, les personnels 
des écoles, les personnels administratifs et techniques et bien 
sûr, tous les bénévoles de nos associations.

Pour nous projeter sur cette année 2024 qui commence, je fais 
déjà le constat que 52 manifestations ou événements sont déjà 
programmés. Cela prouve une nouvelle fois la vitalité de notre 
Village.

Nous vous laisserons découvrir le programme. Toutefois, je me 
dois de faire la promotion active d’une de ces manifestations. 
Nous aurons le plaisir d’accueillir les 3, 4 et 5 mai prochains 
la cinquième édition du festival de Ukulélé de Villeneuve le 
Comte organisé par l’Association Musicale Vilcomtoise. Cet 
événement insolite, initié par Jean-Pierre et Françoise GODARD, 
en 2015 prend corps au fil des ans.

Nous sommes maintenant contactés par les producteurs qui nous 
proposent des artistes. Des organisateurs d’autres festivals, de 
toute l’Europe, nous appellent pour avoir des renseignements. 
Nous venons d’apprendre qu’un groupe de spectateurs venant 
de Lyon a déjà réservé des chambres d’hôtes pour être présents. 
Le cercle de nos sponsors s’est élargi, nous les remercions 
vivement. Cet événement en partenariat avec le Val d’Europe 
est en train de s’installer comme un événement important.

C’est une réelle satisfaction pour les quelques bénévoles qui 
assurent la lourde préparation de ce festival. 

Pour cette nouvelle édition, notre ambition est d’intéresser 
encore plus fortement les habitants de la commune et du Val 
d’Europe. Il y aura plus de concerts gratuits pour permettre à 
tout le monde de participer. Nous prévoyons aussi un spectacle 
pour les enfants de 3 mois à 3 ans. Un partenariat avec Villages 
Nature est en train aussi de s’organiser. Je ne vais pas détailler 
tout le programme maintenant, mais je vous invite à réserver 
votre week-end.

Pour ce qui concerne les travaux et projets pour l’année 2024, 
il n’y a pas vraiment de nouvelles annonces, mais plutôt des 
confirmations de projets déjà annoncés.
À commencer par le projet de gendarmerie. Le Foyer Rémois, 
Maître d’Ouvrage du projet, a désigné l’architecte. Celui-ci 
est en train de préparer le dossier de permis de construire. 
J’ai maintenant bon espoir qu’un accord financier intervienne 
rapidement avec les propriétaires du dernier terrain. Faisons 
le vœu que 2024 soit l’année de la confirmation de ce projet 
majeur.
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Le projet de construction du centre de loisirs va pouvoir démarrer. 
L’ensemble des subventions, pour un peu plus de 1,166 M€, 
dont 600 M€ par le Val d’Europe, a été confirmé. L’appel 
d’offres aux entreprises est en cours de préparation. Les travaux 
pourraient commencer fin 2024.
Nous allons engager également la rénovation du revêtement 
synthétique de nos courts de tennis, très attendue par notre 
association.

Grâce au financement du SDESM, une seconde borne de 
recharge électrique à forte puissance va être installée dans le 
Village.

Compte tenu des 260 000 € de subventions obtenues récemment 
au titre du Fonds vert, nous allons aussi pouvoir engager la 
rénovation énergétique de la salle des fêtes et les études pour la 
rénovation du dojo.

Les premiers aménagements pour la mise en place du Schéma 
Directeur des pistes cyclables du Val d’Europe pourraient être 
engagés en 2024, si les subventions sont confirmées.

Pour la fibre optique, une partie du Village est déjà desservie. 
La seconde partie le sera au premier semestre. Nous regrettons 
les 18 mois de retard et surtout l’absence d’informations sur 
l’avancement des travaux par Seine-et-Marne Numérique, Maître 
d’Ouvrage du projet. Malgré nos relances répétées, les choses 
nous sont annoncées systématiquement au dernier moment.

La réalisation du programme de logements sociaux en 
partenariat avec l’AIPI, devrait s’engager maintenant que le 
bouclage financier est presque achevé. Le soutien financier de 
40 000 € accordé par l’Agglomération du Val d’Europe aura 
été essentiel à ce bouclage.

L’appel d’offres pour l’engagement des études pour le 
réaménagement des places centrales est finalisé. Nous pouvons 
espérer un financement de ce projet à hauteur de 500 000 € 
au travers d’un nouveau contrat rural avec le Département et la 
Région.
Sur notre territoire communal, il ne faut pas oublier non plus les 
travaux d’extension du site Center Parcs Villages Nature avec, à 
court terme, la réalisation de 200 cottages supplémentaires et la 
création d’une rivière sauvage.

De son côté, Val d’Europe Agglomération va engager des travaux 
importants de réhabilitation de notre réseau d’assainissement. 
Les riverains des rues concernées seront fortement impactés, 
mais il s’agit de travaux nécessaires. Nous commençons déjà à 
réfléchir pour diminuer au mieux ces nuisances.

Comme vous pouvez le constater, c’est une nouvelle fois une 
année bien chargée qui nous attend. Heureusement, nous 
disposerons de 366 jours pour mener à bien l’ensemble de ces 
actions.

Pour conclure et faire un lien entre l’actualité internationale 
préoccupante et notre désir d’harmonie avec la nature, je citerai 
Gaston BACHELARD.

« La paix de la forêt est une paix de l’âme. La forêt est un état 
d’âme. »

En mon nom comme au nom du Conseil Municipal de Villeneuve 
le Comte, j’espère un apaisement du monde et vous présente 
mes vœux les plus sincères de bonheur et surtout de santé.

Daniel ChevalierDaniel Chevalier
Maire de Villeneuve le Comte
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Suite à cette sécurisation nécessaire, nous sommes heureux de vous 
informer que le bois issu de cette coupe sera vendu en priorité aux vendu en priorité aux 
habitants de Villeneuve le Comtehabitants de Villeneuve le Comte.

Cette démarche vise à favoriser l'accès des Vilcomtois à une ressource 
locale, tout en encourageant une utilisation responsable et durable. 

Nous sommes convaincus que cette initiative contribuera à soutenir 
la population locale tout en assurant une gestion raisonnée de nos 
ressources naturelles.

Forestons!, entreprise engagée dans une démarche éco-responsable 
et avec qui nous sommes en partenariat sur ce projet, soutient cette 
initiative visant à valoriser le bois issu de cette coupe de manière durable.
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Modalités pratiques :
 

Essences du bois : essentiellement du 
frêne.

L’ensemble des informations relatives 
à cette vente seront prochainement 
communiquées sur le site Internet de 
Villeneuve le Comte ainsi que sur la 
page Facebook. 

ENVIRONNEMENTENVIRONNEMENT

Priorité aux Vilcomtois pour 
la vente du bois de coupe du 
Bois de la Pointe

e parcours de santé et la route qui y mène sont menacés par e parcours de santé et la route qui y mène sont menacés par 
des arbres qui tombent du fait principalement de la maladie. des arbres qui tombent du fait principalement de la maladie. 
Afin de sécuriser l’ensemble, il est prévu un marquage des Afin de sécuriser l’ensemble, il est prévu un marquage des 
bois à couper et une coupe de sécurité et d’embellissement bois à couper et une coupe de sécurité et d’embellissement 
de ce parc forestier.de ce parc forestier.²L

En effet, les mésanges sont les seuls prédateurs à se 
reproduire dans des nichoirs installés par l'homme.

Sa présence sur des zones infestées est un atout 
primordial dans la lutte alternative contre la chenille 
processionnaire. Une mésange peut en effet vider à 
elle seule le nid d'hiver de la processionnaire.

Une mésange peut consommer jusqu’à 500 chenilles 
par jour en période hivernale et lorsqu’elle nourrit les 
petits. Cet oiseau prédate à tous les stades larvaires 
et ne craint pas les poils urticants.

C’est pourquoi, la municipalité a décidé d’installer 10 
nichoirs à mésanges à proximité des zones infestées 
par la chenille processionnaire. Les installer en début 
d’hiver permet aux mésanges de les repérer pour y 
élire domicile durant la période hivernale et permet 
d’être plus efficace dans la prédation des pontes.

nstaller des nichoirs pour sédentariser les nstaller des nichoirs pour sédentariser les 
mésanges à proximité des arbres atteints mésanges à proximité des arbres atteints 
par la chenille processionnaire est un des par la chenille processionnaire est un des 
moyens de lutte efficace et recommandé moyens de lutte efficace et recommandé 
par l'INRA (Institut National de Recherche par l'INRA (Institut National de Recherche 
Agronomique).Agronomique).I

Suivi par JJacques RADacques RADÉÉ

De nouveaux nichoirs 
à mésanges
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CALENDRIER DE COLLECTE 2024
UNE PRÉCISION SUR LES CONSIGNES DE TRI ?

Contactez l’ambassadeur de tri de Val d’Europe 
01 60 43 66 40 • ambassadeurdetri@vdeagglo.fr
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Les bacs doivent être sortis la veille au soir de la collecte à partir de 19h00.

Collecte  
Déchets verts

Collecte  
Ordures Ménagères

Collecte sélective  
Emballages et papiers

Collecte  
Encombrants 

Collecte uniquement de Sapins  
de Noël en point de regroupement. 
Se renseigner en mairie.
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Bien sûr, ils bêchent, ratissent, sèment, arrosent, et 
récoltent, mais ce n’est pas tout. L’équipe des Zulmistes, 
comme ils aiment se nommer, anticipe d’une saison à 
l’autre. Ils se concertent pour savoir quelles plantes cultiver, 
choisissent ce qui a bien donné au regard de la composition 
du sol, et proposent aussi de nouvelles expérimentations, 
mais toujours dans le respect de l’environnement : pas 
d’engrais ou de pesticides, rien que du naturel, par exemple 
les bogues de châtaignes pour bloquer l’invasion des 
limaces, et une bonne dose d’huile de coude pour manier la 
grelinette ou le râteau.

C'est avec une pointe d'enthousiasme que nous lançons 
un défi au sein de notre jardin partagé : la culture des 
endives. Cette expérience novatrice nous offre l'opportunité 
d'apporter une touche de fraîcheur à nos récoltes.
Le jardin partagé a évidemment d’autres fonctions. C’est 
un lieu de convivialité où l’on partage thé, café et biscuits, 
où l’on peut discuter de tout, où se mélangent toutes les 
générations, de 5 ans à …. beaucoup d’années.

Le jardin partagé, c’est une manière d’intégrer les habitants 
qui le souhaitent dans la vie quotidienne, de pratiquer la 
démocratie participative et le mieux vivre-ensemble.

Notre jardin partagé

Suivi par ÉÉlisabeth CHAVANNElisabeth CHAVANNE

es jardiniers sont complètement impliqués dans es jardiniers sont complètement impliqués dans 
l’utilisation du terrain municipal.l’utilisation du terrain municipal.L

Jardin Partagé Zulma – 7 rue de Naples 
ouvert chaque samedi à partir de 14h.à partir de 14h.
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Il faut noter aussi que les dernières réglementations qui visent à limiter les 
extensions urbaines contraignent les promoteurs à se rabattre sur les terrains 
disponibles en secteur déjà urbanisé.

C’est pourquoi, les propriétaires de terrain se voient démarchés régulièrement. 
Certains promoteurs n’hésitent pas à affirmer qu’ils viennent à la demande de 
la Mairie pour augmenter leur crédibilité. D’autres, pour prendre l’avantage, 
n’hésitent pas à promettre des sommes importantes aux propriétaires en 
échange d’une exclusivité. Des conditions suspensives leur permettront toujours 
de se retirer le moment venu si le projet n’aboutit pas et les propriétaires ne 
verront jamais l’argent promis.

La prudence est donc de mise face à ces démarchages parfois abusifs.

La valse des promoteurs

Suivi par Daniel CHEVALIERDaniel CHEVALIER

Conformément aux engagements pris dans le cadre des ateliers participatifs 
d’urbanisme, les objectifs de la municipalité restent identiques à savoir :

- Permettre un développement mesuréPermettre un développement mesuré de la commune par petites étapes,

- Favoriser des constructions conformesFavoriser des constructions conformes au caractère du Village,

- Réaliser un programme spécifique de logements adaptésprogramme spécifique de logements adaptés pour les personnes 
âgées,

- Favoriser l’accès au logement pour les jeuneslogement pour les jeunes.

algré la crise immobilière qui s’intensifie et la baisse des prix, le algré la crise immobilière qui s’intensifie et la baisse des prix, le 
secteur du Val d’Europe reste encore très attractif. secteur du Val d’Europe reste encore très attractif. 
Villeneuve le Comte à la fois rural et proche des services de la Villeneuve le Comte à la fois rural et proche des services de la 
ville n’échappe évidemment pas à cette attractivité. Beaucoup ville n’échappe évidemment pas à cette attractivité. Beaucoup 
d’opérateurs immobiliers sont à l’affût des opportunités.d’opérateurs immobiliers sont à l’affût des opportunités.M

Ces objectifs se traduiront dans les 
documents réglementaires qui seront 
élaborés. Les conditions urbaines et 
architecturales de réalisation de ces 
programmes seront précisées. Tous ces 
éléments seront présentés à la population 
dans le cadre de la concertation publique.

À ce jour, aucun promoteur n’a encore 
présenté le moindre projet à la municipalité. 
En conséquence, aucun projet n’est donc 
encore validé par la municipalité.

Si en tant que propriétaire, vous faites Si en tant que propriétaire, vous faites 
l’objet de tels démarchages, nous vous l’objet de tels démarchages, nous vous 
invitons invitons à être prudentà être prudent et si besoin à  et si besoin à 
solliciter un rendez-vous avec le Maire.solliciter un rendez-vous avec le Maire.

URBANISMEURBANISME



Après un mois de votes, les Vilcomtois ont plébiscité les 4 projets Après un mois de votes, les Vilcomtois ont plébiscité les 4 projets 
suivants : suivants : 

- Rajout de corbeilles supplémentaires à proximité des bancs,

- Installation de nouveaux bancs + « Un banc pour notre doyen » 
dont l’idée est d’apposer une plaque sur un banc en hommage 
au doyen ou à la doyenne de notre village,

- Installation de 2 grands cadres en lien avec Germaine 
LACAZE attirant l’attention sur des points de vue touristiques de 
Villeneuve le Comte,

- Aménagement urbain pour les promenades canines,

La réalisation de ces projets se fera durant la période 2024/2025.La réalisation de ces projets se fera durant la période 2024/2025.

Le développement de la démocratie participative, c’est la 
chance de construire ensemble le Village que nous souhaitons. 
Depuis le lancement du Budget Participatif en 2021, nous avons 
été témoin de vos idées et surtout, de votre engagement envers 
l’amélioration de notre qualité de vie commune.

Un grand merci pour vos contributions et votre participation. 
Sans cela, ces actions ne pourraient exister.
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Suivi par Julien QUINTERNEJulien QUINTERNE

Les lauréats sont…

DDÉÉMOCRATIE PARTICIPATIVEMOCRATIE PARTICIPATIVE

e 11 janvier 2024, lors de la Cérémonie des vœux, les e 11 janvier 2024, lors de la Cérémonie des vœux, les 
lauréats de la deuxième édition du Budget Participatif ont lauréats de la deuxième édition du Budget Participatif ont 
été annoncés. été annoncés. L

CHIFFRES CLÉS DES 2 ÉDITIONS CHIFFRES CLÉS DES 2 ÉDITIONS 
DU BUDGET PARTICIPATIFDU BUDGET PARTICIPATIF

Enveloppe dédiée : Enveloppe dédiée : 15 000 €15 000 €
Projets déposés :Projets déposés : 27 27
Votes : Votes : 220220
Projets lauréats :Projets lauréats : 6  6 

RAPPELRAPPEL

Les projets lauréats lors de la première édition du Budget Les projets lauréats lors de la première édition du Budget 
Participatif étaient ceux de l’installation deParticipatif étaient ceux de l’installation de  jeux thermocollés jeux thermocollés 
dans la cour de récréationdans la cour de récréation de l’école publique et la mise en place  de l’école publique et la mise en place 
d’d’une station de gonflage et de réparation pour les vélosune station de gonflage et de réparation pour les vélos. . 



Odrey's Café s'installe 
à Villeneuve le Comte

COMMERCECOMMERCE

Adresse : 7 rue du Pont de Couilly, 
77174 Villeneuve le Comte

Horaires d'ouverture : Fermé le lundi, 
ouvert de 14h à 19h le mardi et de 11h30 
à 19h du mercredi au dimanche. 

Suivi par Fatiha BECQUARTFatiha BECQUART

Changement de 
pédicure-podologue

Introduction d'un Règlement d' Occupation 
commerciale du Domaine Public

e Odrey's Café & bien-être est un tiers-lieu, café et salon de e Odrey's Café & bien-être est un tiers-lieu, café et salon de 
thé, qui propose des pâtisseries végétales et classiques, des thé, qui propose des pâtisseries végétales et classiques, des 
boissons chaudes et froides, ainsi qu'une formule déjeuner, boissons chaudes et froides, ainsi qu'une formule déjeuner, 
dans une atmosphère calme, cocooning et conviviale. dans une atmosphère calme, cocooning et conviviale. L

L'établissement propose également des ateliers "bien-être" sur 
réservation, avec différents praticiens du bien-être (art-thérapie, 
sophrologie, naturopathie, sonothérapie, énergétique, coaching en 
image, massages assis, kinésiologie, reiki,...).

Chers patients,

C’est avec émotion que je vous annonce 
mon départ de Villeneuve le Comte le 31 
janvier 2024.
J’aurai néanmoins le plaisir de vous 
présenter ma successeure Mme Chloé 
MORIN au cours du mois de janvier.
Mme MORIN reprendra le cabinet et 
l’activité de pédicure et podologue à partir 
du 1er  février 2024.

J’espère que vous lui accorderez la même 
confiance que vous avez sû me donner.
Je vous souhaite une bonne année !

Arnaud KAELINArnaud KAELIN
Pédicure-podologue

Coordonnées : 
Chloé MORINChloé MORIN : 01 60 43 28 66
          06 08 85 10 30

Ce règlement a pour objectif de clarifier les règles générales et de définir les conditions 
d'occupation commerciale du domaine public, contribuant ainsi à garantir une 
utilisation harmonieuse et équitable de nos espaces communs.
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L e Conseil Municipal du 26 septembre 2023, a voté la mise en place d’un règlement e Conseil Municipal du 26 septembre 2023, a voté la mise en place d’un règlement 
d’occupation commerciale du domaine public dans notre commune.d’occupation commerciale du domaine public dans notre commune.

Ce dispositif vise à :Ce dispositif vise à :

- Définir les modalités d'autorisation d'occupation commerciale du domaine public,
- Établir les critères et conditions pour garantir la sécurité et la qualité de vie de tous,
- Préciser les obligations des occupants vis-à-vis de l'espace public,
- Assurer une gestion transparente et équitable des demandes d'occupation.

Villeneuve le Comte autorise ainsi les établissements à installer un étalage ou une 
terrasse sur le domaine public sous réserve de la transmission d’une demande 
complète et du respect de cette nouvelle réglementation en vigueur et l’acquittement 
d’une redevance. 
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Activités du CCJ

JEUNESSEJEUNESSE

Notre action préférée, ce sont les rencontres 
intergénérationnelles. Nous aimons beaucoup les 
échanges sur des sujets que nous avons choisis. Nous 
discutons, nous comparons nos façons de faire puis nous 
finissons par un moment très agréable : le goûter durant 
lequel nous partageons des gâteaux préparés par les 
Jeunes et les Anciens.

Les cérémonies sont un grand moment pour 
nous. Nous portons tous notre écharpe Bleu, 
Blanc, Rouge, symbole de notre engagement 
dans la vie de la commune. La lecture du discours 
est une source d’angoisse mais nous faisons de 
notre mieux pour être compris de tous.

Nous avons adoré la visite de l’Assemblée 
nationale. C’était un moment fort pour 
nous. Nous avons adoré la bibliothèque et 
voir l’Hémicycle avec les Députés. Notre 
guide était vraiment intéressant. Nous 
espérons que nous pourrons visiter le Sénat 
en 2024.

C’était très amusant d’animer la Grande 
Chasse au Trésor avec les animateurs 
de l’ALSH. On avait des tee-shirts pour 
qu’on  nous reconnaisse et on accueillait 
les équipes pour les faire jouer. On avait 
l’impression d’être des adultes. On aime 
bien l’après-midi jeux de société aussi parce 
qu’on fait les crêpes et on sert les gâteaux et 
les boissons. On anime aussi des jeux. Cette 
année, l’entrée sera gratuite.

 Un grand merci à ces Jeunes qui participent au CCJ, certains depuis sa création en 2020. Merci pour leur enthousiasme, 
leur curiosité, leurs idées, leurs débats parfois houleux ou pleins d’humour. Merci pour leur sérieux, leur engagement, 
leur présence et leur contribution à la vie de notre Village si agréable.

On a bien aimé la présentation 
de la lettre des souvenirs d’un 
ancien de Villeneuve le Comte. Sur 
des photos, on a vu la classe de 
garçons dans la Mairie en 1940, la 
place de la Fontaine en 1936 avec 
l’ancien arbre de la Liberté, une 
charrette à cheval et un monsieur 
qui rentrait chez lui après avoir 
rempli son broc pour avoir de l’eau 
dans sa maison. On a aussi appris 
des choses intéressantes sur le 
Mémorial de Villeneuve Saint 
Denis, Nous vous en parlerons 
lors de la cérémonie du 8 mai 
2024. Merci à ce Monsieur d’avoir 
partagé ses souvenirs.

Suivi par Gisèle FRUGIERGisèle FRUGIER

Depuis que nous menons cette action, nous avons remis plus de 150 kg de 
bouchons. D’abord à la Mairie de Serris puis à M. COQUELET à l’association 
Handicap Prévention. À chaque fois, ils nous expliquent  à quoi a servi la 
récolte de l’année précédente avec des photos. Comme ça, nous savons 
pourquoi il faut récolter des bouchons. Merci à tous les Vilcomtois qui 
apportent leurs bouchons en Mairie et merci aux Services Techniques qui les 
stockent en attendant le mois de juin.
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15 octobre15 octobre
Octobre Rose - Tennis ClubOctobre Rose - Tennis Club

Notre court de tennis s'est paré de 
rose pour accueillir l'événement 
Octobre Rose organisé par le 
Tennis Club. Cette journée dédiée 
à la sensibilisation au cancer du 
sein nous unit autour des valeurs 
de solidarité et de soutien. Avec 
la participation de Skydance. 

Défilé aux lampions et feu d'artificeDéfilé aux lampions et feu d'artifice

Villeneuve le Comte a brillé de mille feux 
avec un défilé aux lampions sur le thème 
d’Halloween et un magnifique feu d'artifice. 
Un immense merci aux associations 
Chorelys Danses et Compagnie, L’Ambiance 
Vilcomtoise et Poum Tchac qui ont contribué 
à faire de cet événement une belle réussite.

en Commémoration du 11 Commémoration du 11 
novembrenovembre

Commémoration du 105ème 
anniversaire de l'Armistice de 
la Première Guerre Mondiale 
en présence des élus et des 
membres du CCJ.

Plantation Micro-forêtPlantation Micro-forêt

Malgré la pluie, les 
Vilcomtois et les élèves des 
écoles ont vaillamment 
participé en plantant 600 
plants pour créer la Micro-
forêt. Un projet mené 
par l'Écolo Buissonière 
qui reverdit notre village 
et éduque nos jeunes à 
l'importance de la nature. 

Concert Gospel ChurchConcert Gospel Church

17ème édition de l'incontournable concert du 
groupe Gospel Church à l'église de Villeneuve 
le Comte. Une soirée mémorable, empreinte 
de spiritualité et de partage.

4 novembre4 novembre

12 novembre12 novembre

18 novembre18 novembre

11 novembre11 novembre

IMAIMA



GESGES
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Réunion d'accueil des nouveaux VilcomtoisRéunion d'accueil des nouveaux Vilcomtois

La municipalité organise chaque année une réunion d’accueil des 
nouveaux habitants, qu'elle veut à la fois informative et conviviale. 
Elle permet de présenter la commune aux nouveaux Vilcomtois et 
d’établir le contact avec les élus et les services.

19 décembre19 décembre
Concert de Noël de l'AMVConcert de Noël de l'AMV

L'AMV a organisé son concert des élèves à la Maison de 
l'Environnement en présence de Philippe DESCROUET, Maire de 
Serris et Président de Val d'Europe Agglomération, Daniel CHEVALIER, 
maire de Villeneuve le Comte et des élus du Conseil Municipal.

Arbre des naissances 2022Arbre des naissances 2022

Plantation de l'arbre des naissances des enfants nés 
en 2022 en présence de M. le Maire, des élus et des 
parents venus nombreux. Symbole de croissance et 
d'innocence, cet arbre grandira aux côtés de nos 
nouveaux petits Vilcomtois.

Noël des enfantsNoël des enfants

Un spectacle de magie a captivé 
les petits yeux émerveillés des 
Vilcomtois, suivi par la visite du 
Père Noël et de ses lutins.
Chaque enfant a reçu en cadeau 
un livre. Un grand  merci  à 
l'Ambiance Vilcomtoise pour avoir 
rendu ce moment enchanté.

Chorale des enfants à l'école publiqueChorale des enfants à l'école publique

Les voix des élèves ont résonné à travers la cour de 
l'école publique à l'approche des fêtes. Bravo à ces 
jeunes artistes et à l'équipe éducative pour cette 
belle manifestation.

25 novembre25 novembre

25 novembre25 novembre

14 décembre14 décembre

9 décembre9 décembre
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5ème Festivillage de Ukulélé à 
Villeneuve le Comte

ANIMATIONANIMATION

Un festival 
sous le signe 
de la gaité

Des spectacles 
de rues

Des clowns 
ukulélistes

Concert des élèves 
de l’école publique 

au Ukulélé

Des artistes 
professionnels

Un spectacle 
pour les petits 
de 3 mois à 

3 ans

Un grand 
concert à 

File7

Deux présentations/
spectacles du 

Ukulélé à l’école 
publique

Des ateliers 
d’initiation ou de 
perfectionnement 

au Ukulélé

Le Ukulélé 
Band de 

Villeneuve le 
Comte 

Des ateliers de 
percussions 

(corporelles ou 
au Cajon)

Un village des 
luthiers et des 

artisans

Concert hip-hop 
et danse

Des ateliers 
artistiques 

pour enfants

Tatouages 
éphémères

Un grand 
challenge : 100 

Ukulélés sur 
la Place de la 

Fontaine

Restauration, 
buvette



Pour rappel, notre commune est en partenariat Pour rappel, notre commune est en partenariat 
avec le cinéma Studio 31 à Chessy.avec le cinéma Studio 31 à Chessy.

Dans le cadre du programme « Ciné Séniors » 
qui a lieu une fois par mois, les Vilcomtois de 
plus de 60 ans bénéficient d'un tarif préférentiel 
de 3.50 € par place de cinéma (la commune 
prenant en charge 2.50 € par place).

Cette initiative vise à favoriser l'accès à la 
culture cinématographique et à encourager 
nos aînés à profiter de moments agréables au 
cinéma. 
Grâce à ce partenariat, nous souhaitons 
offrir une expérience cinématographique 
enrichissante et abordable à nos aînés.

Pour bénéficier de ce tarif réduit, il vous suffit de 
présenter une pièce d'identité et un justificatif 
de domicile lors de votre venue au cinéma 
Studio 31 dans le cadre du Ciné Séniors.

La 3ème rencontre intergénérationnelle s’est tenue à l’Auberge de l’Ours samedi 
7 octobre. Le thème de cette rencontre était : « musique de notre jeunesse ».
Les jeunes du CCJ et les séniors avaient chacun choisi une chanson. L’écoute et 
la découverte de ces chansons ont été l’occasion de discussions et d’échanges. 
Le goûter organisé par les jeunes du CCJ a prolongé ce moment très convivial, 
dans un climat chaleureux et bienveillant.

Les bons de Noël offerts par la Mairie sont toujours très appréciés par les séniors. 
Ils participent à l’activité de nos commerces et de nos services et permettent de 
découvrir les prestations proposées dans notre Village. 

La distribution des chocolats, à votre domicile par les élus, s’est déroulée la 
semaine du 8 janvier. Malgré le froid, vous êtes venus à notre rencontre, souvent 
jusqu’à votre portail, pour échanger quelques mots. Merci pour votre accueil.

Deux projets du Club du Bel Âge dans le cadre du Budget Participatif ont 
été plébiscités : l’installation de nouveaux bancs, et la pose de corbeilles 
supplémentaires à proximité des bancs. L’installation de ces bancs va permettre 
à bon nombre d’entre vous de se déplacer plus facilement dans notre Village. 

Studio 31Studio 31
31 place d’Ariane
77700 Chessy
01 61 10 34 5301 61 10 34 53

Plusieurs festivités ont déjà été organisées à l’Auberge de l’Ours par le Club du Bel Âge : 
- Goûter le 28 septembre,
- Couscous le 18 novembre,
- Lunch le 21 décembre,
- Réveillon du Nouvel An le 31 décembre,
- Galette le 11 janvier 2024.

Le Club est ouvert tous les jeudis après-midi, à l’Auberge de l’Ours. Il est un lieu d’échanges 
et de convivialité. Il permet de sortir de l’isolement, de créer du lien social et amical, au 
travers de discussions, de jeux de cartes et de société, de goûters d’anniversaire, et autres.

Vous pouvez contacter son Président Antoine HENAINE 06 12 27 67 78Antoine HENAINE 06 12 27 67 78 ou son vice-Président 
René GUINOT 06 25 53 01 69.René GUINOT 06 25 53 01 69.

Le « repas des Cheveux Blancs » est programmé samedi 9 mars. Une invitation vous sera 
envoyée, et nous espérons que vous serez nombreux à y répondre.

Vous pouvez vous manifester auprès de Martine DESENCLOS si vous souhaitez participer 
à une prochaine rencontre intergénérationnelle, obtenir un rendez-vous pour émettre un 
souhait ou pour toute demande particulière.

Toute proposition, toute demande sera étudiée.

Notre projet : rendre la vie meilleure et plus agréable, autant que faire se peut. rendre la vie meilleure et plus agréable, autant que faire se peut.1414 | Villeneuve le Comte. Février 2024. | Villeneuve le Comte. Février 2024. N°97 N°97 

SSÉÉNIORSNIORS

Une nouvelle jeunesse 
pour nos séniors

e dernier trimestre 2023 a été riche en actions menées avec et pour les e dernier trimestre 2023 a été riche en actions menées avec et pour les 
séniors :séniors :LL

Suivi par Martine DESENCLOSMartine DESENCLOS
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MÉDECINE GÉNÉRALEMÉDECINE GÉNÉRALE

SANTÉSANTÉ

Dr Claude NEDELEC - Dr Po UNG 01 60 43 00 28

CHIRURGIENCHIRURGIEN
DENTISTEDENTISTE

Véronique HAMON 01 60 43 06 29

PSYCHOLOGUESPSYCHOLOGUES
CLINICIENNESCLINICIENNES

Prudence PERRIET ROUSSEAU 06 14 06 50 48

OSTÉOPATHEOSTÉOPATHE Nicolas BÉAL 06 69 20 48 25 

PÉDICURIE-PODOLOGIEPÉDICURIE-PODOLOGIE Mme Chloé MORIN
01 60 43 28 66
06 08 85 10 30

CABINET MÉDICALCABINET MÉDICAL : 2 place Edmond James de Rothschild

CABINET DE SOINSCABINET DE SOINS
INFIRMIERSINFIRMIERS

Brigitte LEBERT, Nathalie PELCAT, 
Audrey JEAN-BAPTISTE
15 rue du Pont de Couilly
cabinetinfirmiervlc@lerss.fr

06 75 38 79 04

PSYCHOLOGUEPSYCHOLOGUE
CLINICIENNECLINICIENNE

Martine DESENCLOS 
10 avenue Jules Ferry

01 60 43 00 73

PHARMACIE VAUCHIERPHARMACIE VAUCHIER 18 rue du Général de Gaulle 01 60 43 00 01

INFO TRIINFO TRI

Renseignements maintenance - SMITOM
Numéro vert gratuit : 01 60 44 40 03

OBJETS ENCOMBRANTSOBJETS ENCOMBRANTS

L’enlèvement des objets encombrants se fait
une fois par trimestre - prochain passage :
le 19 mars 2024

DÉCHÈTERIEDÉCHÈTERIE

BAILLY-ROMAINVILLIERS
1er  mars 2024 au 31 octobre 2024 - Hors jours fériés
Lundi au vendredi : 10h-12h - 14h-18h
Samedi : 9h-12h - 14h-18h
Dimanche : 9h-12h
1 rue Saint Jacques
77700 Bailly-Romainvilliers

ORDURES MÉNAGÈRESORDURES MÉNAGÈRES

Le ramassage des ordures ménagères se fait le lundi 
matin et le jeudi matin.
Le ramassage des containers pour le tri sélectif se fait le 
mardi.
Le ramassage des déchets verts se fait le vendredi, du 1er 

avril au 25 novembre.

La mairie ne fournira plus les sacs à déchets verts.

Compte tenu du passage très matinal des camions de 
ramassage, il faut impérativement sortir les poubelles la 
veille au soir après 18h.
La collecte de verre se porte désormais aux bornes 
d' apport volontaire situées Boulevard de l’Est, Allée Léon 
Moulin et Allée de la Pointe. 

HORAIRES DE LA POSTEHORAIRES DE LA POSTE
Du mardi au samedi : de 9h30 à 12h
Fermée le lundi

NUMÉROS DE TÉLÉPHONE UTILESNUMÉROS DE TÉLÉPHONE UTILES

Pompiers - 77144 ChessyPompiers - 77144 Chessy 18

Gendarmerie - 77163 MortcerfGendarmerie - 77163 Mortcerf 01 64 04 30 24

SAMUSAMU 15

SOS ViolSOS Viol 0 800 05 95 95

SOS MédecinsSOS Médecins 0 825 33 36 15

Urgences dentaires Urgences dentaires 0 892 23 11 28

Allô Enfance en DangerAllô Enfance en Danger 119

Violences conjugalesViolences conjugales 01 60 96 95 94

Sida Info ServiceSida Info Service 0 800 84 08 00

Accueil Sans AbrisAccueil Sans Abris 115

Fil Santé JeunesFil Santé Jeunes 0 800 23 52 36

Trésorerie (Chelles)Trésorerie (Chelles) 01 64 26 58 00

Allocations FamilialesAllocations Familiales 0 820 25 77 10

Pôle Emploi - 27 PLACE DANUBEPôle Emploi - 27 PLACE DANUBE 3949

Taxi Fabien - 77700 SerrisTaxi Fabien - 77700 Serris 06 85 13 19 18

Mission locale de Lagny-sur-MarneMission locale de Lagny-sur-Marne 01 60 07 34 97 

Centre des Impôts de Lagny-sur- MarneCentre des Impôts de Lagny-sur- Marne 01 60 07 87 00

Centre Anti-Poisons 24h/24Centre Anti-Poisons 24h/24 01 40 05 48 48

ERDFERDF 09 69 32 15 15

France TelecomFrance Telecom 0 800 10 14 77

SUEZ - UrgenceSUEZ - Urgence 09 77 40 42 51

SAUR Assainissement - Urgence et dépannageSAUR Assainissement - Urgence et dépannage 01 77 78 80 08

Transports PEP’S              Transports PEP’S                www.buspeps.fr 01 60 07 94 70

Gare TGV ChessyGare TGV Chessy 01 60 43 55 00

RER RATP (ligne A)RER RATP (ligne A) 0 892 68 41 14

Renseignements voyageurs SNCFRenseignements voyageurs SNCF 3635

Drogues Info ServiceDrogues Info Service 0 800 23 13 13

Piscine de Fontenay-TrésignyPiscine de Fontenay-Trésigny 01 64 25 24 20

Piscine de Bailly-Romainvilliers 77700 Piscine de Bailly-Romainvilliers 77700 01 61 10 10 11

Fourrière animale de Chailly en BrieFourrière animale de Chailly en Brie 01 64 75 49 74

Lors de coupures d’eau, vous devez utiliser le numéro d’urgence qui figure sur votre facture : SERVICES TECHNIQUES 09 77 40 42 51.

06 07 05 02 47

Janani PUVIRAJASINGAM 06 60 92 79 24

INFOS PRATIQUESINFOS PRATIQUES



ADMINISTRATIFADMINISTRATIF

CLUBS ET ASSOCIATIONSCLUBS ET ASSOCIATIONS

SPORTSPORT CONTACTCONTACT TÉLÉPHONE TÉLÉPHONE Site web / EmailSite web / Email

CULTURE ET ANIMATIONCULTURE ET ANIMATION CONTACTCONTACT

DIVERSDIVERS CONTACTCONTACT

CULTECULTE

TÉLÉPHONE TÉLÉPHONE Site web / EmailSite web / Email

TÉLÉPHONE TÉLÉPHONE Site web / EmailSite web / Email
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MAIRIE : 01 60 43 00 19
    Le lundi et le vendredi : 9h à 12h30 - 14h à 16h
    Le mercredi : 9h à 12h30 - 14h à 17h
    Le mardi et le jeudi : fermée toute la journée
    Le samedi : 9h à 12h
mairie@villeneuvelecomte.fr - www.villeneuve-le-comte.fr 
Service urbanisme, Annie HUVIER : annie.huvier@villeneuvelecomte.fr

PERMANENCE SÉCURITÉ SOCIALE : 3646
www.cnamts.fr ou 3615 LASECU

BIBLIOTHÈQUE : 1 avenue Jules Ferry
Ouverture : mercredi de 15h à 17h et samedi de 11h à 12h
Egalement, ouvertures et prêts à la demande.
Mail : bibliotheque@villeneuvelecomte.fr
Blog : http://vlcbib.e-monsite.com/blog/

ASSISTANCE SOCIALE - MAISON DES SOLIDARITÉS
16 Place Edmond De Rothschild 77220 Tournan en Brie
01 64 25 07 00

PERMANENCE RETRAITE
Point Accueil Retraite - CNAV - 77190 Dammarie Les Lys
3960 ou www.retraite.cnav.fr

PRÉFECTURE : 01 64 71 77 77 ou 01 64 71 76 77
12 rue des Saints Pères - 77000 Melun
www.seine-et-marne.pref.gouv.fr

SOUS PRÉFECTURE : 01 60 95 59 78
7 rue Gérard Philipe - 77200 Torcy

Val d’Europe MontévrainVal d’Europe Montévrain
Athlétisme VEAAthlétisme VEA

Benoit LECOMTE 06 03 37 41 80 valdeuropeathletisme@hotmail.com

Judo Club VillecomtoisJudo Club Villecomtois Daniel ALVAREZ 06 66 67 30 50 judoclub.villecomtois@gmail.com

Skydance Show École de DanseSkydance Show École de Danse Pascaline FERRARA 01 60 43 17 80 contact@skydance-show.com

Dance Music CDance Music Cieie Julien PORET 06 80 44 67 05 www.dancemusiccie.fr
Chorelys Danses et CompanieChorelys Danses et Companie Isabelle MILIA 06 64 13 93 19 chorelysdanse@gmail.com

Tennis ClubTennis Club Stéphane REY 06 88 47 58 96 tcvlc@fft.fr

VLC SportsVLC Sports Corine BOUGOUIN 06 07 84 60 79 vlc.sports.asso@gmail.com

Ambiance VilcomtoiseAmbiance Vilcomtoise Guillaume ABRAINI 07 82 72 84 21 ambiance.vilcomtoise@gmail.com

Ateliers Sérénité du ValAteliers Sérénité du Val
d’Europed’Europe

Marie-Aude GOU 06 12 29 46 04 ateliers.serenite77@gmail.com 
www.sophrologie-relaxation-77.fr

Association MusicaleAssociation Musicale
VilcomtoiseVilcomtoise

Gisèle FRUGIER 06 75 09 33 85 www.amvzik77.fr
amvzikgmail.com

Choeur à CoeurChoeur à Coeur Michel LUCCHESI 06 83 27 25 21 michel.lucchesi@orange.fr
Club du Bel ÂgeClub du Bel Âge Antoine HENAINE 06 12 27 67 78 le_bel_age@mailo.com
Poum Tchac PercussionsPoum Tchac Percussions Pascal MATHELON 06 08 03 07 59 poumtchac.com

SEL (Système d’Échange Local)SEL (Système d’Échange Local) Anita DEFINANCE 06 87 58 32 83 anita.def@orange.fr

Questions Pour un ChampionQuestions Pour un Champion Daniel RAMAND 06 88 20 56 38 daniel.ramand@orange.fr

Société Vilcomtoise d’HistoireSociété Vilcomtoise d’Histoire Alain PELGAS 01 60 43 04 73 alain.pelgas@yahoo.com
Solidarité PartageSolidarité Partage Geneviève LAGA 01 64 07 11 02 gmlaga77@gmail.com

Association des ParentsAssociation des Parents
d’Élèves (PEP’S)d’Élèves (PEP’S)

06 22 79 48 67 pepsvlc@outlook.fr

Les Frimousses de VilleneuveLes Frimousses de Villeneuve Séverine WILD lesfrimoussesdevilleneuve@gmail.co

Union des Anciens Union des Anciens 
CombattantsCombattants

Georges GUERLOT 01 60 43 00 99 georges.guerlot@orange.fr
OvideOvide Pascale FRANGI 06 44 02 25 29 www.asso-ovide.org

PAROISSE SAINT COLOMBAN : 01 60 42 01 15
paroisse@paroisse-st-colomban.fr

ÉGLISE PROTESTANTE MENNONITE : 01 60 43 03 91
Jean-Claude GIRONDIN

ÉCOLE PUBLIQUE DE VILLENEUVE LE COMTE : 01 60 43 00 75 ÉCOLE ET COLLÈGE PRIVÉS INITIATIVE SAINT-PIERRE 
ecole.saint-pierre@apprentis-auteuil.org                   01 60 43 21 59

ENSEIGNEMENTENSEIGNEMENT

COLLÈGE MADELEINE RENAUD : 01 60 04 93 00

LYCÉE ÉMILIE DU CHÂTELET : 01 64 63 06 36 COLLÈGE PÈRE JACQUES
college.pere.jacques@apprentis-auteuil.org             01 60 43 34 62

Les Saints de Marne la ValléeLes Saints de Marne la Vallée saintsfootus@outlook.fr

ASVSD (Association sportive VSD)ASVSD (Association sportive VSD) asvsd77174@gmail.com

Football Club Val d’EuropeFootball Club Val d’Europe Brice BOURILLON 06 29 31 22 33 - 06 58 89 89 99 http://valdeuropefc.com

Antoine BASMAISON

01 60 43 07 37Chantal PARISSE

Laura MANDOT

06 59 86 69 91

06 33 24 84 51

Les Dragons de Val d’EuropeLes Dragons de Val d’Europe Stéphane HORTA 06 87 35 28 73 lesdragonsduvaldeurope@gmail.com



Tribunes

Soyons réalistes !Soyons réalistes !

Comme nous le rappelait Jean de la Fontaine, il est vain de 
vouloir précipiter les choses. Il ne faut pas confondre « vitesse » et 
« précipitation » pour aller jusqu’à ses fins.  

Tout projet demande du temps et de la préparation. Il est donc 
nécessaire d’être prévoyant, réaliste et raisonnable.

La majorité a eu comme ambition de vous proposer un 
programme d’actions, qui comme nous vous le rappelions lors 
de notre bilan de mi-mandat, a été effectué à 80%. L’ensemble 
de nos engagements a été établi sur la base d’une étude 
financière complète garantissant sa faisabilité économique et 
sans augmentation des impôts communaux.
 
En ces temps difficiles où l’inflation touche aussi bien les citoyens 
que les communes,  il parait utopique de lancer des projets 
démesurés qui au final coûteraient aux Vilcomtois.

C’est pourquoi, la majorité est attachée à rechercher l’ensemble 
des financements nécessaires pour mener à bien ces projets. Le 
temps et le travail nécessaires nous donnent raison. 

En 2024, nous allons engager la rénovation énergétique de la 
Salle des Fêtes et les études pour la rénovation du dojo grâce aux 
260 000 € de subventions obtenues au titre du Fonds vert.

De même, le nécessaire projet d’extension de l’ALSH qui répond 
à une demande croissante, sera engagé dès cette année grâce à 
des financements extérieurs à hauteur de 50%.

Nous continuerons à œuvrer dans l’intérêt des Vilcomtois et nous 
serons toujours au service de notre Village.

L’équipe de la majorité municipale vous souhaite une belle 
année 2024.

Groupe majoritaireGroupe majoritaire Groupes de l’oppositionGroupes de l’opposition

État-civil

MARIAGESMARIAGES

Mme TIMMERMANS Séverine & M. DUTOUR Benjamin
14 octobre 2023

NAISSANCESNAISSANCES

Léo BEACCO
23 octobre 2023

Keyden VIVIES
23 octobre 2023

Jayden PRULOT MICHELIN
14 novembre 2023

Lyhana NORONHA FRANCISCO
23 novembre 2023

DDÉÉCCÈÈSS
Mme BADEROT Marie-José, épouse GOULD
21 octobre 2023

Mme DOS SANTOS ALMEIDA DA SILVA Maria de Lurdes 
épouse, SIMOES DA SILVA
1er novembre 2023

Mme RAYMOND Monique, épouse COCHARD
28 novembre  2023

M. DUROCHER Maurice
7 décembre 2023

Une équipe au service de notre VillageUne équipe au service de notre Village

Marie Jo, 

Par le biais de cette tribune, nous souhaitions toutes et tous, ou tout du 
moins ceux qui t’appréciaient, te rendre un dernier hommage et conforter 
Peter et proches de notre profond soutien après ta tragique et bouleversante 
disparition.
Sois assurée, avec l’arrivée de Sophie qui te succède dans l’ordre du tableau, 
de notre pleine et entière mobilisation afin d’assurer la continuité de ton 
engagement sans faille pour le bien être des Vicomtois (es). 
Avec et comme tu le souhaitais, la volonté permanente de veiller à la 
transparence politique de notre village, au respect de la démocratie 
locale y compris vis-à-vis des listes d’opposition, et mettre fin aux petits 
arrangements entre amis. 
Le seul bémol étant pour nous de conserver l’élégance qui te caractérisait 
au quotidien.

Repose en paix.

Un Nouvel Un Nouvel ÉÉlan Vilcomtoislan Vilcomtois

AGIRAGIR

Les textes des tribunes sont publiés tels que confiés par leurs auteurs. 
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Chers habitants.tes, nous vous souhaitons une très bonne année 2024. Une 
pensée particulière pour Marie Jo et sa famille avec qui nous avons eu plaisir 
à travailler ces dernières années. 
Pour faire dans la continuité, la majorité a rejeté une subvention de VEA 
de 25 000 € pour l'aménagement d’un terrain de Handball, les tennis sont 
à rénover, la demande de couverture refusée, le stade est impraticable en 
hiver, le Dojo à rénover depuis des années (à part changement de tatamis 
avant les élections), la salle des fête est inadaptée à la pratique du sport. 
Alors une question se pose, pourquoi notre maire en place depuis 1995 
refuse et s’oppose à la construction d’une salle multisport, pourquoi en 25 
ans aucune infrastructure n'a été construite ?
La mairie construit une ALSH à 2,7M€, mais nos enfants continueront de faire 
des activités sportives dans une salle de motricité de 50 m2. 
Alors M le maire pourquoi un tel rejet ? Nos habitants plaident pour une telle 
infrastructure écoutez les.



Le dimanche 9 juin 2024 auront lieu les Le dimanche 9 juin 2024 auront lieu les 
prochaines élections européennes. prochaines élections européennes. 

Les élections européennes permettent 
aux citoyens européens de désigner leurs 
représentants au Parlement européen. 
Pour pouvoir voter à Villeneuve le Comte, 
vous devez être inscrit sur les listes 
électorales de la commune.

Afin de vérifier la présence de votre nom, 
vous pouvez accéder à la démarche en 
ligne sur le site : www.service-public.fr/
particuliers/vosdroits

Vous pouvez toutefois encore vous inscrire 
en ligne sur le même site internet en 
remplissant le formulaire proposé. Pour 
cela, vous devez posséder un titre d’identité 
européen, être majeur et jouir de vos droits 
civils et politiques.

Attention, la date limite d’inscriptionAttention, la date limite d’inscription sur 
les listes électorales pour ces élections 
européennes est fixée au vendredi 3 mai est fixée au vendredi 3 mai 
20242024.

ÉLECTIONS EUROPÉENNES

AGENDAAGENDA

Email :Email : communication@villeneuvelecomte.fr
Facebook :Facebook : Villeneuve le Comte

Février 2024Février 2024

Samedi 10
Après-midi jeux de sociétéAprès-midi jeux de société
14h - Salle des Fêtes
CCJCCJ

PROCHAINS CONSEILS PROCHAINS CONSEILS 
MUNICIPAUXMUNICIPAUX

27 fév. - 26 mars 27 fév. - 26 mars 
- 30 avr. - 28 mai- 30 avr. - 28 mai

En directEn direct et en replay sur 
la page Facebook de page Facebook de 
Villeneuve le ComteVilleneuve le Comte

Mars 2024Mars 2024

Samedi 9
Repas des Cheveux BlancsRepas des Cheveux Blancs
12h - Salle des Fêtes
MAIRIEMAIRIE

Samedi 16
Troc PartyTroc Party
de 10h45 à 11h45 - Maison 
de l'Environnement
PEP'SPEP'S

Vendredi 22
Cérémonie de la CitoyennetéCérémonie de la Citoyenneté
19h - Mairie
MAIRIEMAIRIE

Dimanche 31
Chasse aux œufsChasse aux œufs
10h - Bois de la Pointe
MAIRIEMAIRIE

Avril 2024Avril 2024

Dimanche 21
Troc LivresTroc Livres
de 14h à 17h - Maison de 
l'Environnement
AMBIANCE VILCOMTOISEAMBIANCE VILCOMTOISE

Dimanche 28
Broc SolidaireBroc Solidaire
Journée entière - Salle des 
Fêtes et Places du village
SOLIDARITSOLIDARITÉÉ PARTAGE PARTAGE

Mai 2024Mai 2024

3,4 et 5
Festivillage UkuléléFestivillage Ukulélé
Tout le week-end - Village
AMVAMV

Mercredi 8
Commémoration du 8 mai 1945Commémoration du 8 mai 1945
Monument aux Morts
MAIRIEMAIRIE

Dimanche 12
Tournoi Balles en MousseTournoi Balles en Mousse
15 h - Courts de Tennis
TENNIS CLUBTENNIS CLUB

Dimanche 12
Tournoi Questions pour un Tournoi Questions pour un 
ChampionChampion
à partir de 10h45 - Auberge 
de l'Ours
QUESTIONS POUR UN QUESTIONS POUR UN 
CHAMPIONCHAMPION

Samedi 25 et Dimanche 26
Pratique dansantePratique dansante
de 10h à 22h - Maison de 
l'Environnement
SKYDANCESKYDANCE

Chasse

Dimanche 31 mars 
Ouverte aux enfants de Villeneuve le Comte. 

Maternelle et élémentaire.

Bois de la Pointe 
Villeneuve le Comte

à 10hà 10h

aux Œufs
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Samedi 23
Goûter récréatifGoûter récréatif
de 14h30 à 17h30 - Maison 
de l'Environnement
PEP'SPEP'S

Samedi 30
Entrainement FlagEntrainement Flag
Journée - Stades et vestiaires
LES SAINTSLES SAINTS

Samedi 25
Pièce de théâtrePièce de théâtre
Salle des Fêtes
ASSO LA COMPAGNIE DES ASSO LA COMPAGNIE DES 
CINQ PIGNONS CINQ PIGNONS 


